



PERSIKAS SUBANG VS PSIM YOGYAKARTA

Pantang Terlenna demi Hasil Sempurna

SUBANG (KR) -Melanjutkan kompetisi Liga 2, PSIM Yogyakarta menghadapi tuan rumah Persikas Subang di Stadion Persikas Subang, Rabu (20/11) sore ini. 'Laskar Mataram' mengincar raihan poin drmpurna.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro kepada wartawan di Subang, Selasa (19/11) mengatakan, modal kemenangan 5-0 di putaran pertama meningkatkan kepercayaan diri tim. Hanya saja, dirinya meminta seluruh pemainnya agar tidak jemawa. "Mental percaya diri penting, tapi harapan kami jangan berlebihan. Kepercayaan diri ke arah positif agar hasilnya bagus," tegasnya.

Selain kemenangan telak di pertemuan pertama, posisi PSIM memang lebih diunggulkan untuk bisa memenangi laga ini karena perbandingan poin dan peringkat di klasemen sementara terpaut sangat jauh. Persikas yang telah merampungkan 10 laga berada di posisi juru kunci (nilai 1). Sedangkan PSIM di peringkat ketiga dengan raihan 18 poin dari 9 pertandingan.

Demi memaksimalkan peluang untuk meraih kemenangan, Seto

membawa 24 pemain untuk pertandingan penting ini. Seto tak ingin mengambil risiko terkait kondisi atlet yang harus menghadapi jadwal padat di kompetisi Liga 2. Selain itu, kami juga harus melakukan perubahan komposisi pemain akibat beberapa pemain yang saat ini masih cedera dan dipanggil ke Timnas.

Untuk komposisi pemain, Seto enggan membeberkan siapa saja yang akan menjadi pilihan utama. Hanya saja, dengan skuad pemain yang ada saat ini, komposisi pemain seperti saat bertemu Adhyaksa FC akhir pekan lalu akan menjadi pilihan utama. Nama-nama seperti Raffinha, Arya Gerryan, Yudha Alkanza, Muammar Khadafi, Aditia Gigis, Yusaku Yamadera, hingga Rendra Teddy kemungkinan akan menjadi pilihan utama.

Para pemain tersebut menurut Seto saat ini tidak ada masalah



KR-Dok. PSIM

Para pemain PSIM menjalani latihan resmi di Stadion Persikas Kabupaten Subang, Selasa (19/11).

dan siap tampil. Hanya saja, dirinya sedikit khawatir dengan kondisi lapangan di Stadion Persikas yang dinilai kurang baik. "Kondisi lapangan sedikit bermasalah, keras dan bergelombang. Tapi kami akan coba maksimal di pertandingan besok. Semoga bisa adaptasi," katanya.

Disinggung mengenai gambaran

tim lawan, pelatih asal Sleman ini menilai, saat ini tuan rumah juga tengah berupaya bangkit setelah menelan kekalahan telak 0-7 dari Bhayangkara Presisi FC di laga terakhirnya. "Persikas kan main *home* dan mereka pasti ingin menang, dan kami juga ingin menang. Jadi ini akan jadi tontonan menarik," pungkas Seto. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005